

DE NUESTRA VIDA COMERCIAL

FRANCIA

Otro país que tiene necesidad de nuestros productos...

Francia compra nuestros productos agrícolas como vinos, aceites, naranjas, limones, semillas, etcétera.

Nosotros importamos sedas, hilos, máquinas, automóviles, etcétera.

En una palabra, debemos tener una inteligencia comercial por ser de suma utilidad a las dos naciones.

Se ha acabado la guerra de armamentos y no hubiera debido empezar la de tarifas...

Además un convenio con este país sería siempre un medio para aumentar nuestro mercado...

No olvidemos, que nosotros, de nuestro lado, queremos reunir todas las ventajas haciendo caso omiso...

Ponemos obstáculos sin tino, y al final, como se suele decir vulgarmente...

Llegando a un convenio y procurando dar a las naciones trato favorecido, obtendríamos del lado contrario las mismas ventajas...

Don Neco de Retuerto, teniente fiscal de la Audiencia de Cuenca...



Don Neco de Retuerto, teniente fiscal de la Audiencia de Cuenca...

AYUNTAMIENTO

Sesión del 12 del actual.

Asisten los Sres. González Espejo, Pardo, Montero, García, Marco, Benítez, Torralba...

Dada cuenta del acta anterior, que ocupa veinte pliegos...

María Sequillo, se compromete a facilitar la arena necesaria...

Antonio Gallego hace una reclamación sobre agua en fuentes para usos domésticos...

Se da lectura de los ingresos y gastos realizados durante el último mes...

Consultorio Médico Quirúrgico

DIRECTORES

Medicina General: D. PEDRO DE LA MUJER. Cirugía Operatoria: D. ANTONIO CALDERÓN

Operaciones quirúrgicas en general. Análisis de sangre, orina y jugo gástrico...

CONSULTA TODOS LOS JUEVES DE 9 A 12 DE LA MAÑANA

Honorarios: Primera consulta 10 pesetas. Las restantes 5

Extracción para abrigos: De 12 a 1 y de 6 a 7 de la tarde.

Mariano Catalina, 33. (frente a la Relojería de Redondo)

F. Bielo e hijos

Calderón de la Barca, 12 y 14 CUEENCA

Construcción de sarcófagos y demás trabajos en mármol y piedra a precios moderados...

Se presenta una moción por varios concejales encaminada a la construcción de un Monumento para perpetuar la memoria de los señores Ingenieros...

Se aprueba una cuenta del arreglo de varios instrumentos, para la futura banda municipal, importante 1.140 pesetas.

En ruegos y preguntas, García solicita que el Celador de montes municipal, Sr. Caffee...

Por último, Montero solicita se declare la urgencia del nombramiento interino de Director y Conserje del Laboratorio Municipal...

El Alcalde, Benítez y Torralba, se oponen tenazmente a que prospere...

Por lo cual éste, y para que no se crea que le guía ninguna mira que no sea justa, pasa a votación el asunto...

Deslinda.—Fundándose en el temporal reinante las operaciones de deslinda del monte número 148 del Catálogo...

NOTICIAS

Viajeros.—Han permanecido en esta capital: D. Manuel Rubio Bermejo, de Beteta...

—Se manda a informe de la Junta local de Olmeda del Rey, comunicación de la maestra del estado ruinoso del local escuela.

Venta.—Urge la de varias acciones del Banco de Cuenca. Razón: en la Administración de este periódico.

garantía absoluta de que Alemania renunciaba a repetir sus agresiones. Como un eco del discurso de Briand...

Briand, en su discurso de Washington, afirmó cosas que son exactas junto con otras que no lo son tanto. Considero que estuvo en lo cierto...

Pero Briand no estuvo en lo cierto cuando declaró que un ejército, por poderoso que sea, no molesta a nadie si su propósito es únicamente defender la existencia nacional...

Mariano Rubio y Bellvé

HERMIADOS

BRAGUERO ESPAÑA de D. J. Campos Médico Ortopédico 30 pesetas. La mejor conocida. En Cuenca: Droguería San Julián, Calle del Agua, 22. En Madrid: Augusto Figueroa, 8.

VERDADES Y MENTIRAS

La interpelación en el Senado sobre la carestía de las subsistencias fué poco importante. Igual que la relativa a la instrucción...

De la primera de las dos señaladas interpelaciones recojo la siguiente afirmación «verdad» por uno de los oradores: «Una de las principales causas de la carestía de los alimentos es que el pueblo español trabaja poco».

Como el pueblo español trabaja poco, según la opinión del aludido orador, produce poco. Lo que produce, por consiguiente, tiene que cotizarse alto. No hay que enfadarse, ni enrojecerse, cuando al comprar lo que sea, se pague una enormidad...

Algunos tontos entenderán que el costar un ojo de la cara todo lo que consumimos obedezca a maniobras de especuladores y agiotistas...

¿Qué querrá decir esto de pueblo español acusado de poco trabajador? Pueblo capaz de todos los españoles o sólo los españoles que trabajan? Porque según sea, lo uno o lo otro, tal vez no ande descaminado el orador...

Hay, en efecto, muchos españoles que no trabajan, y así que no piensan trabajar. Riquezas heredadas, permiten vivir a lo grande, sin haber hecho nunca el menor esfuerzo...

Y si a éstos se refería el orador en cuestión, estaba y está equivocado al decir que trabajan poco.

Porque deben trabajar, y trabajar mucho para mantener, y con opulencia, a la inmensa legión de los que no han trabajado nunca...

Joaquín Lillo y Bravo

Tirada de EL MUNDO 1.000 ejemplares.

Rogamos a los que reciban EL MUNDO y no estén conformes con la suscripción, se sirvan devolver el periódico a su procedencia.

Crónica de Sucesos

Suicidio.—El Juzgado de Tarancón instruye sumario en virtud de haberse suicidado, hallándose en su domicilio, Atanasio Martínez García, Guardia municipal de aquella ciudad...

Hurto.—En el mismo Juzgado se instruye causa criminal en virtud de atestado formado por el comandante de la Guardia civil de aquella ciudad, con motivo de haber sido sustraídas a Leandro Sánchez García, vecino de Pozo-Rubio, en la posada de Juan Sáez, 110 pesetas en monedas de plata de cinco pesetas y una chaqueta de cordellate negro...

Hurto.—De la estación del ferrocarril de Caracena, han sido sustraídos varios sacos de trigo candeal de la propiedad de D. Victoriano Palomo Navarro, de Saceda Trasierra.

Don Constantino Luján, de Campillo de Altobuey, ha denunciado al Juzgado de Olmedilla de Alarcón, que al hacer el pago de la compra de un carro de cebollas al vecino de este último pueblo, Pablo Simarro, le entregó 100 pesetas de más...

Amenazas.—Se instruyen diligencias contra Julián Mariscal, vecino de Villamayor de Santiago, por haber insultado y amenazado de muerte con una escopeta de dos cañones al primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de aquella población, D. Justo Caniego Zamora, en la tarde y noche del 3 del actual...

Infracción de la Ley de casa.—Por este hecho, se sigue procedimiento a Eusebio López Moreano, Isaac Fernández Lorente y Juan Perete López, de Tarancón, y a Braulio Molina (a) Chaqueta, de Las Mesas.